

**綱 領**

- われわれは、社会正義に立脚した良識ある労働運動を通じて吾々の権利を守り、生活の安定と向上をはかる。
- われわれは、常に暴力と独裁を排し自由にして明朗なる民主的労働組合としての健全なる発展を期する。
- われわれは、赤十字の民主化と近代化を促進することによって、その人道的任務の達成に寄与する。

# 日赤新労

平成21年  
5月25日  
発行  
第205号

**発行所**  
日本赤十字新労働組合連合会  
(日赤新労)  
東京都港区浜松町2-6-8伸和ビル1F  
TEL (03) 3433-3028  
FAX (03) 3432-4560  
Eメール shinro@shinro.org  
ホームページ http://www.shinro.org/  
発行責任者 渡辺智恵



第一回中央委員会は、開会のことばの後、資格審査・成立確認(出席中央委員二名、委任状一名)が行なわれ、議長に柏谷幸司氏(愛知県知血七)、副議長に西村和典氏(大津日赤)、書記に白澤亮氏(今津日赤)が選出された。審議に先立ち、山田中央執行委員長が挨拶に立ち、日赤新労は、定期全国大次会议に要求書を提出次のように述べた。

五月十日、十一日の両日、東京都品川区「東京都南部労政会館」において、全国加盟単組より中央委員及びオブザーバー等70名の参加のもと、平成二十一年度第一回中央委員会が開催された。初日には部会及び専門部会が開催され、翌日の中央委員会では、議題である平成二十一年度ペアや夏期手当等について審議が行われた。

平成21年度

## 第一回中央委員会開催

「一一一割 + 一律三万円」

求めていきたい。

最後に、人は例えによく

天気や天候を使う。労働者

として、組合として、今は

どこを取っても厳しい状況

にあるが、これから先のこ

とを考えればいつまでも降

り続く雨は無く、必ず晴れ

る世界的な不況を背景に、

日本企業においても厳しい

経済の回復には相当な時間

状況が続いている。こうし

た中、今春闇は景気後退が

要するという見方が大半

となっている。

日赤新労は、定期全国大

次会议に要求書を提出

次のように述べた。

会後に本社に要求書を提出

次のように述べた。

長引く可能性から軒並みゼ

り、今年度の基本賃金の引

上げと諸手当の改善、労働

環境の整備等について改善

がくるわけで、この先の晴

れの日に備える今が大切だ

と言える。素晴らしい晴れ

おり世間並みとする方針に

変わりはなく、春闇を始め

とする世間の賃金改定の状

況を見ても増して慎重に

見ていく」との回答を示す

に留まっている。

夏のボーナス要求につい

てもすでに皆さんもご存知

と思うが、本部としてもあ

まり良い情報が無いのは辛

いところである。しかし、

組合としては要求書を提出

してからが交渉の始まりで

あり、現時点では日赤新労

の基本姿勢をご審議いただ

き、議長団を通して機関決

定をお願いしたい。

さて、基本賃金、夏期手

当等を交渉していく上で署

名簿は組織力を示す重要な

ものだが、今年度も組合員

並びにその家族の皆様より

数多くの署名を寄せていた

だいた。各単組執行部の

尽力に対しても、心からお

礼申し上げたい。この中央

委員会終了後に、署名簿を

添えて要望書を本社に提出

し、本社の誠意ある回答を

求めています。

最後に、人は例えによく

天気や天候を使う。労働者

として、組合として、今は

どこを取っても厳しい状況

にあるが、これから先のこ

とを考えればいつまでも降

り続く雨は無く、必ず晴れ

る世界的な不況を背景に、

日本企業においても厳しい

経済の回復には相当な時間

状況が続いている。こうし

た中、今春闇は景気後退が

要するという見方が大半

となっている。

日赤新労は、定期全国大

次会议に要求書を提出

次のように述べた。

会後に本社に要求書を提出

次のように述べた。

長引く可能性から軒並みゼ

り、今年度の基本賃金の引

上げと諸手当の改善、労働

環境の整備等について改善

がくるわけで、この先の晴

れの日に備える今が大切だ

と言える。素晴らしい晴れ

おり世間並みとする方針に

変わりはなく、春闇を始め

とする世間の賃金改定の状

況を見ても増して慎重に

見ていく」との回答を示す

に留まっている。

夏のボーナス要求につい

てもすでに皆さんもご存知

と思うが、本部としてもあ

まり良い情報が無いのは辛

いところである。しかし、

組合としては要求書を提出

してからが交渉の始まりで

あり、現時点では日赤新労

の基本姿勢をご審議いただ

き、議長団を通して機関決

定をお願いしたい。

さて、基本賃金、夏期手

当等を交渉していく上で署

名簿は組織力を示す重要な

ものだが、今年度も組合員

並びにその家族の皆様より

数多くの署名を寄せていた

だいた。各単組執行部の

尽力に対しても、心からお

礼申し上げたい。この中央

委員会終了後に、署名簿を

添えて要望書を本社に提出

し、本社の誠意ある回答を

求めています。

最後に、人は例えによく

天気や天候を使う。労働者

として、組合として、今は

どこを取っても厳しい状況

にあるが、これから先のこ

とを考えればいつまでも降

り続く雨は無く、必ず晴れ

る世界的な不況を背景に、

日本企業においても厳しい

経済の回復には相当な時間

状況が続いている。こうし

た中、今春闇は景気後退が

要するという見方が大半

となっている。

日赤新労は、定期全国大

次会议に要求書を提出

次のように述べた。

会後に本社に要求書を提出

次のように述べた。

長引く可能性から軒並みゼ

り、今年度の基本賃金の引

上げと諸手当の改善、労働

環境の整備等について改善

がくるわけで、この先の晴

れの日に備える今が大切だ

と言える。素晴らしい晴れ

おり世間並みとする方針に

変わりはなく、春闇を始め

とする世間の賃金改定の状

況を見ても増して慎重に

見ていく」との回答を示す

に留まっている。

夏のボーナス要求につい

てもすでに皆さんもご存知

と思うが、本部としてもあ

まり良い情報が無いのは辛

いところである。しかし、

組合としては要求書を提出

してからが交渉の始まりで

あり、現時点では日赤新労



## 職員組合結成 40周年を迎えて

千葉県赤十字血液センター職員組合



年記念祝賀会を盛大に開催することができました。

祝賀会には、ご来賓として本部より山田中央書記長、当

員長、渡辺中央書記長、當

センターより崎山所長、田

中事務部長、そして当単組

も大変お世話になつた瀬崎

元中央執行委員長、坂本元

中央執行委員長、第二ブロ

ック各単組の役員の方々、

明治大学の松岡二郎先生、

弁護士の小林幸也先生らを

お招きし、八〇名を越える

出席者がございました。

単組は、昭和四十五年

の組合結成以来四〇年を迎

えたことを記念して、三月

七日(土)、千葉市中央区の

「三井ガーデンホテル千葉」

において、組合結成四〇周

年記念祝賀会を開催いたしました。

まず、山田中央執行委員

長、崎山センター所長より

ご祝辞をいただき、祝い樽

に乾杯の音頭をいただき、

澤山の方々に祝福されな

がら、嬉しいなかにも身の引

ききまる新たな思いが湧い

てまいりました。

楽しい会食に舌鼓をうち

ながら、吉本興業所属の和

楽曲で盛り上がりです。

渡辺直美や、「心配ないサ

ー！」の大西ライオンのア

クションで会場はさら

に盛り上がり、毎日の殺伐

とした業務の中であつて、

久々の組合員の交流となり

ました。また、同じ職場で

組合活動を共にし、他施設

に転勤された方々にも久し

ぶりにお会いでき、楽しい

一時でした。

これからも労使協調で未

來の組合活動を夢に描きな

がら、さらなる五〇周年を

目指し、日々の仕事と組合

活動の両立に力を注いで参

りたいと思います。

最後に紙面をお借りしま

して、祝賀会にご出席いた

だいた新労本部役員並びに

各単組の皆様に厚く御礼申

し上げますとともに、引き

続き指導ご鞭撻をいただ

きりますよう、宜しくお願ひ

申し上げます。

(染谷 日登美)



## 元気いつけぱい 保健園!

岡山赤十字病院職員組合

病院敷地内にある赤い屋根の可愛い建物、ここが岡山赤十字病院院内保育園であります。園内では毎日子ども達が元気、走り回り、笑い声や泣き声、可愛らしい歌声が響き、とても賑やかな空間となっています。

主に職員が利用し、現在十ヶ月から三歳までの二十二名のお子さんを八名の保育士で日中保育と夜間保育を行っています（他施設で医療職に従事している方も預け入れ可能です）。近年、医師や出産後の利用も多く、今年度も定員二八名の枠はすでに予約で一杯。問合せ

入れ可能な年齢を四歳から就学前まで引き上げ、保育時間延長し、延長保育（料金別途加算）も導入しました。また、母親の休日日及び夜間保育の拡充も行いました。まだすべての要望には応えられてはいませんが、以前に比べると利便性が上がり、利用率や入園

の組合結成以来四〇年を迎えたことを記念して、三月七日(土)、千葉市中央区の「三井ガーデンホテル千葉」において、組合結成四〇周年記念祝賀会を開催されました。山田中央執行委員長、崎山センター所長よりご祝辞をいただき、祝い樽に乾杯の音頭をいただき、鏡開きが行われました。引き続き、渡辺中央書記長

長、崎山センター所長より

ご祝辞をいただき、祝い樽

に乾杯の音頭をいただき、鏡開きが行われました。

まず、山田中央執行委員

長、